



Dr. Sergio Jiménez Ruiz



“Controles de Lectura”

Segundo Semestre “A”

Panaceas; Medicinas Alternativas y

FECHA
16/06/23

Similares: el auge y triunfo de la pseudociencia

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

médica.

En la Mitología griega, Panacea era la hija de Asclepios y Épíopea; su nombre significa la que cura todo; era hermana de Higia, por ambas hermanas, Higia y Panacea entre otros dioses, hizo hipócrates de los su famoso juramento; en la edad media, los alquimistas buscaron afamadamente la Panacea Universal, mítico medicamento capaz de curar todas las enfermedades. Actualmente se da el nombre de Panacea o cura de todo al medicamento, al cual se le atribuye eficacia para curar diversas enfermedades.

Podría pensarse que casi al final de la segunda década del Tercer milenio de nuestra Era, las Medicinas Alternativas en nuestro medio y en el Mundo, fueran sólo parte de nuestra historia o del folclore; sin embargo algunas como el agua de Tlacote, o Personajes como la Santa de Cabo, no hace mucho dejaron de ser historia, incluso internacional. Y otros como el Niño Fidencio, aunque hace más de bien años, continúa siendo un Buen negocio; a pesar de todo ello, su ineficacia y de su ausencia de inocuidad; es más las Panaceas y los Charlatanes están en pleno auge y han triunfado. En la actualidad existen varios exitosos empresarios dedicados a la venta de medicamentos, cuya propaganda hace pensar en la Panacea; también llamados los Productos Milagro; y aunque su eficacia se ha

Reflexología Podal.

La Reflexología Podal es una Técnica de Terapia cuya finalidad es tratar aquellos Puntos dolorosos detectados previamente. Una Segunda finalidad es relacionar estos Puntos con una oportunidad de enfermedad y de dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del Paciente, haciendo una exploración del pie que le Orientará en el diagnóstico del Paciente.

No se tratará de dejar de lado las exploraciones habituales; sino de Poder manejar otra herramienta Orientadora. Al paciente se le puede instruir a que la Practique él mismo o algún familiar RTP en aquellos Puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los familiares los que encuentran un Beneficio, al Poder hacer algo; que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar. Dentro de la historia fundamental de la Reflexología, se dice que es una terapia con Origen en China, alrededor del año 4,000 a.C. El primer registro histórico data del año 2,330 a.C. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de Reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los Templos cercanos, Kusinara (China), y en el monasterio de Tientai, cerca de Pekín. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas del cuerpo, como los pies y manos, ya que daban lugar a efectos anestésicos a ciertas partes

El Vudú

El Vudú Haitiano no sólo es una religión Recreada por los esclavos Africanos en la colonia Francesa; llamada la hispanola que comprendía Haití y República Dominicana; es por el contrario una Religión humanista; un Conjunto de Tradiciones Culturales que Constituyen el Cimiento que Une al Pueblo haitiano en los momentos de Crisis y lo salva de la desesperanza. El Vudú Procura tener una Vulnerabilidad del Creyente Por circunstancias de éste con la divinidad Superior. De esa forma el Creyente tiende a Identificarse con la deidad o con los objetos divinizados. Para hacerse invulnerable como la misma divinidad. Es una práctica Religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevos Iuales o también llamados divinidades. El Hombre es uno con la naturaleza, es uno mismo con los dioses, es uno mismo con su entorno; el Vudú. Los cultos de Vudú son sincreticos desde la Época Colonial; se mezclaron con los cristianos, al escuchar la palabra Vudú, inmediatamente nuestra mente se imagina la más terrible de todas las magias de la faz de la Tierra; empezamos a Pensar en dos cosas: Muñecos Vudú: y los Zombis, una forma.

REFERENCIAS.....

Murillo-Godínez, G., & Murillo Godínez, G. (n.d.).

<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>.

da Silva, N. C. M., Chaves, É. de C. L., de Carvalho, E. C., Carvalho, L. C., & Iunes, D. H. (2015). Foot reflexology in feet impairment of people with type 2 diabetes mellitus: randomized trial. *Revista Latino-Americana de Enfermagem*, 23(4), 603–610. <https://doi.org/10.1590/0104-1169.0036.2594>.

Gimeno, J. (s/f). *El vudú haitiano: una cuestión de Estado (1804-1987)*. Cccb.org.

Recuperado el 30 de junio de 2023, de

https://www.cccb.org/rccs_gene/gimeno.pdf.